



Während sich die einen ihr Gesicht schminken ließen ...

... bastelten die anderen kleine Säckchen aus Leder.

Fotos: Homering

Drei Wochen „Stadtranderholung“ des Jugend- und Familiendienstes

# Schminken, hämmern und nach der Schatzkarte suchen

-jho- RHEINE. Was hat ein Pirat ab und zu im Gesicht? Na klar, 'ne Augenklappe, weiß doch jeder! Und wer es weiß, bekommt einen wertvollen Hinweis auf einen Teil der Schatzkarte. Kein Wunder, dass die rund 60 Kinder bei



Yeah! Sie haben ein Stück der Schatzkarte gefunden!

warmem Mittagessen, Snacks und Getränken. Manche kommen alle drei Wochen, die meisten nur eine. „In der ersten Woche hatten wir 80 Kinder, das Maximum. Diese und nächste Woche sind es jeweils 60 Kinder“, sagt Christina Bohlken, die in dieser Woche zusammen mit Dennis Krumm die Leitung der Stadtranderholung innehat.

Am Donnerstag wurden alle Kinder im Garten zusammengetrommelt, denn es hatte sich Besuch angesagt: Birgitt Overesch war da. Sie kam gleichzeitig als JFD-Vorstand und stellvertretende Bürgermeisterin. Mit dabei waren Annette Wiggers und Wiebke Helling vom Jugendamt. Sie ließen sich unter anderem von JFD-Teamleiterin Lina Sophie Nackat und Koordinatorin Jana Riedl alles zeigen. „Die Stadtranderholung hat eine lange Tradition in Rheine. Sie ist auch eine gute Übung für die Kinder, später einmal an einem Ferienlager teilzunehmen“, sagte Jugendamtsleiterin Wiggers bei einem Pressegespräch. „Der JFD war einer der ersten Vereine, der ein Ferienprojekt in Rheine angeboten hat“, erinnerte Birgitt Overesch. „Das ist mittlerweile eine wichtige Entlastung für berufstätige Eltern geworden.“

Während der hohe Besuch an seinem Kaffee nippt, drängeln sich die Kinder um eine Stellwand im Eingangsbereich. Finn hat das nächste Stück der Schatzkarte gefunden und darf es nun an die Tafel kleben. Die Karte wächst. Aber wo der Schatz verborgen ist, kann man noch nicht erkennen. Morgen geht die Suche weiter ...

**Pumpernickel**

**MV EV**

Sommerferien

der „Stadtranderholung“ des Jugend- und Familiendienstes (JFD) beim Mitraten Feuer und Flamme sind. Denn den Schatz – den wollen sie alle finden.

Sommerferien bei der Stadtranderholung – das ist seit fast 30 Jahren ein All-Inclusive-Urlaub für Kinder von fünf bis zwölf Jahren. Drei Wochen lang haben sie von Montag bis Freitag, morgens von 7.30 bis nachmittags 16.30 Uhr auf dem weitläufigen JFD-Gelände in Waldheim viel Platz und Gelegenheit, sich so richtig auszupowern. Für Spiel und Spaß und jede Menge Programm sorgt auch in diesem Jahr wieder ein bis zu 15-köpfiges Team aus haupt- und ehrenamtlichen Betreuerinnen und Betreuern.

Diese Woche, die zweite Ferienwoche, geht es um „Piraten und Meerjungfrauen“. Die sechs Kinder-Teams müssen nicht nur Fragen beantworten, um die Schatzkarte zu vervollständigen, mit der sie am Ende der Woche den begehrten Piratenschatz heben können. Sie haben auch die Gelegenheit, sich schminken zu lassen oder Holz-



**VIDEO**



**FOTOS**



JFD-Vorstand Birgitt Overesch (3. v. l.) besuchte am Donnerstag auch in ihrer Funktion als stellvertretende Bürgermeisterin die Stadtranderholung. Mit dabei war Annette Wiggers (2. v. r.), Leiterin des Jugendamtes.

schwerter und aus Leder kleine Säckchen für Perlen und Edelsteine zu basteln – was man als Pirat oder Meerjungfrau eben so braucht. Die Themen der anderen bei-

den Wochen: „Im Dschungel“ und „Entdecker-Werkstatt“.

Die Kinder können sich wochenweise für die Stadtranderholung anmelden, das kostet 105 Euro inklusive